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ACTA N° 040 CUARENTA 1 

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO DEL  29 DE SEPTIEMBRE DEL 2020 2 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 3 

Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 4 

Chimborazo, hoy martes 29 de septiembre del 2020, previa convocatoria del Señor Delfín Quishpe 5 

Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Guamote, se 6 

reúnen en Sesión Ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, OSWALDO 7 

NAULA, MANUEL PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, Concejales del GADMCG, Dr. Iván 8 

Pazmiño.- Asesor General del GADMCG y Marlene Caín Ortiz, Secretaria del Concejo Municipal 9 

del GADMCG respectivamente,   para tratar los  puntos del Orden del Día constantes en la 10 

CONVOCATORIA; 1.  CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM  E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN 11 

POR EL SEÑOR ALCALDE.  2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 12 

22 DE SEPTIEMBRE DEL 2020.  3. RECIBIR EN COMISIÓN AL SEÑOR JUAN CARLOS 13 

KHUNDURY QUITO PARA TRATAR ASUNTOS SOBRE EL DESBANQUE DE LA TIERRA 14 

PARA EL ADOQUINADO DE LAS CALLES DEL CANTÓN GUAMOTE. 4. INFORME 15 

SEMANAL DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG. 16 

5. CONOCIMIENTO DEL OFICIO Nº 64-GADMCG-C, SUSCRITO POR EL CONCEJAL DR. 17 

JOSÉ SAYAY REFERENTE A LA DOTACIÓN DE INTERNET EN LAS COMUNIDADES 18 

DEL CANTÓN GUAMOTE. 6. APROBAR EN SEGUNDO DEBATE EL PROYECTO DE 19 

ORDENANZA REFORMATORIA A LA ORDENANZA QUE REGULA EL 20 

ESTACIONAMIENTO VEHICULAR EN EL CANTÓN GUAMOTE PRESENTADA POR LA 21 

COMISIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA Y TRÁNSITO DEL GADMCG PRESIDIDA POR 22 

EL DR. JOSÉ SAYAY.  7. CONOCIMIENTO Y APORBACION EN  PRIMER DEBATE DEL 23 

PROYECTO DE ORDENANZA SUSTITUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y FUNCIONAMIENTO 24 

DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO 25 

MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE PRESENTADA POR LA COMISIÓN DE 26 

LEGISLACIÓN PRESIDIDA POR EL CONCEJAL SR. SEGUNDO GUASHPA.  8. 27 

CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN EN PRIMER DEBATE DE LA ORDENANZA PARA EL 28 

COBRO DE LEVANTAMIENTO DE TEXTOS REPRODUCCIÓN Y EDICIÓN DE LOS 29 

PLIEGOS EN TODOS LOS PROCESOS DE CONTRATACIÓN PÚBLICA DEL GADMCG 30 

PRESENTADA POR LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN PRESIDIDA POR EL CONCEJAL SR. 31 

SEGUNDO GUASHPA. 9. CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN EN PRIMER DEBATE DE LA 32 

ORDENANZA QUE REGULA EL ERROR TÉCNICO ACEPTABLE DE MEDICIÓN Y 33 

PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO PARA REGULARIZACIÓN Y ADJUDICACIÓN DE 34 

EXCEDENTES Y REGULARIZACIÓN DE DIFERENCIAS DE ÁREAS, DE LOS BIENES 35 

INMUEBLES UBICADOS EN LA JURISDICCIÓN DEL CANTÓN GUAMOTE. 10. 36 

CLAUSURA   Mismo que es puesto a consideración de los miembros del Concejo Municipal  por el 37 

señor Alcalde Delfín Quishpe Apugllón.  Alcalde Delfín Quishpe;  está en consideración de 38 

ustedes señores concejales; Concejal Segundo Guashpa: aprobado; Concejal Tec. Oswaldo 39 

Naula: Aprobado; Concejal Sr. Ángel Chuto: Aprobado; Concejal Manuel Puculpala: 40 

Aprobado; Concejal Dr. José Sayay: Aprobado;  DESARROLLO 1. CONSTATACIÓN DEL 41 

QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. Por Secretaría se 42 

constata el Quórum reglamentario, contando con la presencia de los 5 señores Concejales, esto es 43 
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los señores: ÁNGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA,  OSWALDO NAULA,  JOSÉ SAYAY,  44 

MANUEL PUCULPALA contando con el Quórum Reglamentario  correspondiente  para su 45 

instalación, El Señor Alcalde Delfín Quishpe deja Instalada la Sesión Ordinaría de Concejo   siendo 46 

las 8h55 minutos.  2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 22 DE 47 

SEPTIEMBRE DEL 2020; una vez que la señorita secretaria procede a dar lectura del acta y 48 

resoluciones del 22 de septiembre del 2020, los señores concejales votan de la siguiente manera: 49 

Concejal Ángel Chuto: aprobado; Concejal Segundo Guashpa: aprobado; Concejal Tec. 50 

Oswaldo Naula: Aprobado; Concejal Manuel Puculpala: Aprobado; Concejal Dr. José Sayay: 51 

Aprobado;  Acalde: se apruebe el acta de la sesión anterior. En consecuencia. Por unanimidad 52 

Mediante Resolución Nro. 0157-C-GADMCG-2020, RESUELVE: Aprobar el Acta Ordinaria  del 53 

22 de septiembre del 2020. 3. RECIBIR EN COMISIÓN AL SEÑOR JUAN CARLOS 54 

KHUNDURY QUITO PARA TRATAR ASUNTOS SOBRE EL DESBANQUE DE LA TIERRA 55 

PARA EL ADOQUINADO DE LAS CALLES DEL CANTÓN GUAMOTE. Juan Carlos 56 

Khundury; buenos días señor alcalde señores concejales;  ustedes están aquí para mejorar el cantón 57 

Guamote,  por lo que les felicito por lo que están realizando en la parroquia matriz, ahora mi pedido 58 

es el siguiente; poseo dos terrenos con la arena específicamente para el adoquín, les quiero regalar 59 

el terreno a cambio yo ganaría con el desbanque de mi terreno, ahora bien el compañero de obras 60 

públicas salió y verifico y manifestó que efectivamente es la tierra adecuada para el adoquinado, mi 61 

pedido seria que acepten la tierra que tengo sin ningún pago alguno lo único que ganaría es el 62 

desbanque en el mismo terreno;  Alcalde Delfín Quishpe; todas la personas que apoyan el 63 

desarrollo muchas gracias, los pasos a seguir seria hacer un estudio técnico de la tierra una vez 64 

analizado este tema realizar un convenio entre el propietario y el Gad, gracias por la bueno 65 

colaboración; Dr. Darwin Soria; todo dependería del informe del director de obras públicas y 66 

después con gusto haríamos el convenio no nos demoraríamos mucho; Por secretaria Pregunta  si se 67 

va tomar alguna resolución en este punto del orden del día; Concejal Dr. José Sayay;  como ya 68 

quedamos primero realizar el estudio respectivo    Por unanimidad Mediante Resolución Nro. 0158-69 

C-GADMCG-2020, RESUELVE: solicitar a la dirección de Obras Publicas realice un Informe 70 

Técnico sobre la tierra a ser utilizada en el adoquinado de la parroquia Matriz del cantón Guamote; 71 

de ser positivo dicho informe; el Concejo del Gobierno Autónomo Descentralizado del cantón 72 

Guamote Autoriza; al señor alcalde Delfín Quishpe suscriba el convenio correspondiente. En base 73 

al Art. 60 Literal n) del COOTAD.  4. INFORME SEMANAL DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR 74 

DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG. Alcalde Delfín Quishpe; el día miércoles 75 

estuvimos en recorridos en la entrega de diferentes materiales en las comunidades (alimentación 76 

para ganado), el día viernes   nos fuimos a la comunidad de Palmira Dávalos  asunto sobre Becas 77 

para los estudiantes, el día sábado tuve una llamada desde la psicultura de Atillo nos comunicaron 78 

que habido un caballito medio enfermo, el día lunes tuvimos la rendición de cuentas en la 79 

mancomunidad y en la tarde se entregó algunos kits de alimentos hasta aquí señores concejales,    80 

Concejal Oswaldo Naula;  a cuantas comunidades entrego para tener conocimiento señor alcalde, 81 

Alcalde Delfín Quishpe; en cebadas se entregó  un promedio de 10 comunidades, Palmira por 15 82 

comunidades tanto como kit volcánico y rechazo, Concejal Dr. José Sayay; en la entrada de Atillo 83 

existe rumores de que están cobrando el paso por el puente, Alcalde Delfín Quishpe; es paso 84 

publico camino vecinal que conecta con punto cero;  Concejal Dr. José Sayay; dicen que los 85 

turistas están entrando y están cobrando el paso, están haciendo quedar mal al municipio. Alcalde 86 

Delfín Quishpe;  tienen que traer fotos, videos para poder actuar en referencia a este tema. 87 
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Estadísticamente existe puntos más afectados por la caída de ceniza, gracias a Dios desde mi 88 

comunidad para abajo no hubo mayor cantidad de caída de ceniza, por lo que desde ahí no se han 89 

beneficiado sino que se han beneficiado los más afectados.   Por unanimidad Mediante Resolución 90 

Nro. 0159-C-GADMCG-2020, RESUELVE: Dar por conocido el Informe semanal de actividades 91 

del señor Alcalde Delfín Quishpe. 5. CONOCIMIENTO DEL OFICIO Nº 64-GADMCG-C, 92 

SUSCRITO POR EL CONCEJAL DR. JOSÉ SAYAY REFERENTE A LA DOTACIÓN DE 93 

INTERNET EN LAS COMUNIDADES DEL CANTÓN GUAMOTE. Concejal Dr. José Sayay; 94 

gracias señor alcalde este tema es muy importante ya que todas las comunidades están solicitando; 95 

pareciera fácil pero no es tan fácil por lo que con tics y los compañeros de concejo cantonal de 96 

protección, presentamos las propuestas para  ver la mejor, creo que no vamos a dar atención a todos 97 

por el factor económico, según la propuesta de CNT necesitamos más de 500 mil dólares para 98 

abastecer a todos, Ing. Danilo Veloz; tenemos tres propuestas que son de la siguiente manera; dos 99 

empresas y una fundación; la propuesta con Cnt,  es la que ya tenemos implementadas, y se brinda 100 

todo tipo de servicios, además podemos hacer bloqueos de páginas; en cuanto a la propuesta  de la 101 

empresa Mega Compu ICP. Con radio enlace y fibra óptica, tiene las velocidades de dos megas a 102 

dos megas,  están llegando con una capacidad de 8 megas por segundo los costos estimados si nos 103 

entregaron es de 150- mensuales señales de radio igual de 150 mensuales, pero hay que recalcar que 104 

no se está llegando al total de  las unidades educativas; otra propuesta es vía satelital para realizarlo 105 

por fases necesariamente tendríamos que realizar un estudio; además las infraestructura tendría que  106 

dotar nosotros; estas son las propuestas que les presentamos señores concejales señor alcalde; Lic. 107 

Luis Guashpa protección de derechos; con todos buenos días, realizamos un viaje al cantón 108 

donde  se había implementado esta tecnología, ellos habían tenido un proyecto de la administración 109 

anterior, habiendo esta oportunidad ellos pudieron completar el proyecto realzando el estudio, 110 

infraestructura y equipamiento, el total de monto que había gastado era  nomas de 25 mil dólares, 111 

haciendo un convenio director con ARCOTEL, lo que nos sugirió que realicen un convenio directo 112 

con los dueños de internet, esta fundación es a nivel internacional, nos manifestaron que  son tres 113 

fases, donde nosotros tenemos que realizar  el estudio y que ellos nos ayudarían con incluso cierto 114 

presupuesto, por lo que sugiero que si existiera la posibilidad de realizar la contratación de un 115 

técnico para que realice este estudio, esto es lo que puedo informar en este tema, Concejal Dr. José 116 

Sayay; hemos puesto en conocimiento del concejo ya que es una necesidad  de todo el pueblo para 117 

ponernos de acuerdo y tomar cualquier decisión, una vez conocido las tres propuestas, podemos 118 

optar por realizar el estudio para que ellos puedan vitalizar recursos, por lo que ponemos en vuestra 119 

consideración, Ing. Danilo Veloz; en estos proyectos grandes es recomendable realizarlas por fase, 120 

puesto que no se les va dar internet a toda las comunidades, se recomienda dar este servicio de 121 

internet a los sectores que estén más centralizados y la gente pueda bajar a conectarse en este lugar; 122 

Lic. Luis Guashpa protección de derechos;  tenemos que hacer un análisis si ponemos solo en las 123 

instituciones educativas ya que los niños también tienen que realizar sus deberes en las casas, un 124 

tema de mucho análisis; Dr. Darwin Soria; permíteme señor alcalde, el proyecto de esta fundación 125 

es un proyecto muy ambicioso pero a futuro, mi sugerencia seria que vayamos a negociar con CNT 126 

nada más por un año,  por ser fácil el tema de contratación, ahora no se si el Concejo Cantonal 127 

maneja sus recursos, ya que en este momento estamos defendiendo un derecho al estudio, Alcalde 128 

Delfín Quishpe; una consulta  Ing. Tics, usted manifestó realizar por etapas, explíquese; Ing. 129 

Danilo Veloz; en este caso si hacemos la consultoría tendríamos que ver los costos terrenos, energía 130 

eléctrica, paneles, antenas y su distancia,  Alcalde Delfín Quishpe; ahora señores yo creo que con 131 
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paneles no sería bueno más bien por qué no optamos por el sistema de red, hay gente y lotes de 132 

terreno, además si existiera la línea baja o alta, hubiera más beneficios para el pueblo, con esto 133 

termino, cuando yo me siento en el parque, sé que todo tienen que ser seguro para que no haya 134 

ningún problema de hacker pero al querer ingresar pide sin número de datos,  por eso la gente se 135 

cansa. Ing. Danilo Veloz; solo pide la primera vez señor alcalde, tienen que registrarse para 136 

controlar.  Concejal Oswaldo Naula; es muy importante es tema ya que es en beneficio de la 137 

niñez, en lo posible seria de realizar este convenio con la empresa CNT,  ya que necesitamos  que se 138 

ejecute de la manera más urgente  e importante en las comunidades de nuestro cantón,  Lic. Luis 139 

Guashpa protección de derechos; con la empresa Cnt, solo quieren vender pero nunca pueden 140 

brindar el apoyo ya que no tienen esa facultad, pero si negociamos con los dueños directamente si 141 

habría una rebaja. Concejal Ángel Chuto; todo es un procesos  no es rápido, por lo que mi pedido 142 

seria que realizar un convenio con la empresa CNT.  Alcalde Delfín Quishpe;  hay que proyectar el 143 

estudio y la infraestructura, en primer lugar, Concejal Dr. José Sayay; yo propongo mantener una 144 

reunión con la empresa CNT.  Para ver los costos según la propuesta que manifestaron,  además 145 

realizar un viaje a quito para verificar en que nos pueden ayudar el ministerio de 146 

Telecomunicaciones y de acuerdo a esto tomar ciertas decisiones, Alcalde Delfín Quishpe; para 147 

salir a Quito ya tendríamos que llevar nuestras propuestas bien planteadas, a ver si podemos 148 

negociar, y dar seguimiento al otro proyecto también, Concejal Ángel Chuto: aprobado; Concejal 149 

Segundo Guashpa: aprobado; Concejal Tec. Oswaldo Naula: Aprobado; Concejal Manuel 150 

Puculpala: Aprobado; Concejal Dr. José Sayay: Aprobado;  Acalde: aprobado;  Por unanimidad 151 

Mediante Resolución Nro. 0160-C-GADMCG-2020, RESUELVE: 1. Solicitar al Consejo Cantonal 152 

de Protección de Derechos proceda a realizar los trámites de Contratación de los estudios para 153 

servicio de wifi en diferentes lugares del cantón Guamote. 2. Solicitar a la administración del 154 

GADMCG realice las gestiones necesarias a fin de realizar la contratación de servicio de wifi en 155 

diferentes lugares del cantón Guamote del primer año,  con la empresa CNT, Aplicando los 156 

procedimientos de contratación pública. 6. APROBAR EN SEGUNDO DEBATE EL PROYECTO 157 

DE ORDENANZA REFORMATORIA A LA ORDENANZA QUE REGULA EL 158 

ESTACIONAMIENTO VEHICULAR EN EL CANTÓN GUAMOTE PRESENTADA POR LA 159 

COMISIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA Y TRÁNSITO DEL GADMCG PRESIDIDA POR 160 

EL DR. JOSÉ SAYAY. Ing. Rubén Caiza: debido  a que la ordenanza vigente existe algunas 161 

falencias, por lo que se ha reformado la presente ordenanza para que las coordenadas sean  regidas 162 

en función de las coordenadas de movilidad,  la presente ordenanza consta de 28 artículos, en la que 163 

se asignara los sitios de  trabajo  de las cooperativas, tenemos los sitios  de parada en el registro 164 

civil, en el mercado san Vicente,  donde se van ubicar un taxi por cada operador. Concejal Dr. José 165 

Sayay; cuando tuvimos la reunión con el procurador sindico  el solicito el permiso de operación, ya 166 

lo tenemos  en donde  ANT. Mismo ya autorizo las paradas nosotros simplemente tenemos que 167 

ubicar, y los taxis puedan trabajar y pintar el estacionamiento. Concejal Ángel Chuto;  una vez 168 

aprobado ya tendríamos que dar el puesto y pintar  y los trasportistas ya puedan ejecutar. Dr. 169 

Darwin Soria; una pequeña sugerencia la idea es que en la avenida principal E35 se va realizar 170 

proyectos de paraderos por lo que no estaría de acuerdo ya que existe un proyecto de paso 171 

deprimido, ya que si nosotros realizamos esta construcción tendremos que derrocar y en lo futuro 172 

vamos a ser  observados por la contraloría.  Alcalde Delfín Quishpe; si existe un espacio hagamos 173 

en el otro lado en la derecho con la dirección sur norte, y en lo futuro quedaría definitivamente, esta 174 

es mi sugerencia, Concejal Dr. José Sayay: señor alcalde justo en la ordenanza vigente  la 175 
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administración anterior ha dejado la parada intrapornvicial  justamente en el sitio al frente de 176 

gasolinera, nosotros no estamos modificando más bienqueremos dar la forma para que no digan que  177 

Guamote no recibe bien a los visitantes, por lo que departe de planificación tienen  que verificar si 178 

tal vez se pueda hacer un adoquinado, Alcalde Delfín Quishpe; la parada que está ubicada por la 179 

panadería tendría que pasar alado de la caseta, ya que la misma va ser modificada, es decir se 180 

pasaría al frente tanto la parada de camionetas y de buses. Concejal Segundo Guashpa; para dar el 181 

voto de apoyo al concejal José Sayay, Guamote debe ser un cantón extraordinario ya que tenemos la 182 

feria regional, y tener una buena carta de presentación,  por ejemplo si ponemos adoquines de 183 

colores seria excelente, con esto dispongo mi voto a favor. Concejal Ángel Chuto: aprobado; 184 

Concejal Segundo Guashpa: aprobado; Concejal Tec. Oswaldo Naula: Aprobado; Concejal 185 

Manuel Puculpala: Aprobado; Concejal Dr. José Sayay: Aprobado;  Acalde: aprobado;  Por 186 

unanimidad Mediante Resolución Nro. 0161-C-GADMCG-2020, RESUELVE: Aprobar en 187 

Segundo Debate con los cambios sugeridos por el Pleno del Concejo; la Primera Reforma a la 188 

Ordenanza que Regula el Estacionamiento Vehicular en el Cantón Guamote, presentada por la 189 

Comisión de Seguridad Ciudadana y Tránsito del GADMCG Presidida por el Dr. José Sayay.  Al 190 

amparo del Art. 57 literal a) del COOTAD. 7. CONOCIMIENTO Y APORBACION EN  PRIMER 191 

DEBATE DEL PROYECTO DE ORDENANZA SUSTITUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y 192 

FUNCIONAMIENTO DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO 193 

DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE PRESENTADA POR LA 194 

COMISIÓN DE LEGISLACIÓN PRESIDIDA POR EL CONCEJAL SR. SEGUNDO GUASHPA. 195 

Concejal Segundo Guashpa; esta ordenanza es muy importante, ya que existe algunas 196 

observaciones, en esta ordenanza quisiera que revisen y si existe algún cambio para que ustedes 197 

revisen en segundo debate, Concejal Dr. José Sayay; esta ordenanza es para dar funcionalidad al 198 

concejo municipal, en la ordenanza anterior no existe las funciones de las comisiones para que cada 199 

comisión funcione de la mejor manera; (expone la ordenanza completa y cada uno de sus artículos 200 

114-articulos) Concejal Dr. José Sayay; el artículo 109 es sobre las remuneraciones que ya están 201 

especificadas en el COOTAD.  Alcalde Delfín Quishpe;  en cuanto al art. 109 que habla sobre 202 

remuneraciones del alcalde y concejales si podemos  realizar una baja al 50%, Concejal Dr. José 203 

Sayay; estos son los artículos para que conjuntamente podemos analizar en segundo debate, esta es 204 

la propuesta que ha nacido por los concejales, Concejal Segundo Guashpa;   ya que algunas cosas 205 

no estamos cumpliendo presento en primer debate cedo la palabra a los señores concejales, 206 

Concejal Ángel Chuto; más bien agradecerle al Dr. Ya que él nos presentó, nació la idea más bien 207 

entremos en segundo debate para poder realizar un libro de mi parte entremos a un análisis para el 208 

segundo debate; Concejal Oswaldo Naula; mi moción es apoyo en primer debate, Alcalde Delfín 209 

Quishpe; gracias señores concejales es muy importante topar estos temas de fondo y de forma ya 210 

que todo el cuerpo colegiado, estamos y  esta ordenanza debe ser pensada en el sentimiento político 211 

del concejo municipal, yo pienso que tendríamos que dar por conocido la presente propuesta de 212 

ordenanza,  es decir necesitamos leer puntualmente, como personas naturales y jurídicas tenemos 213 

toda la potestad y el criterio para poder intervenir en los mejoramientos y cambiaos, ósea no 214 

podemos tomar dediciones sin haber leído de forma y de fondo, las ventajas y desventajas,  en este 215 

ámbito por ejemplo ya entrando a debate yo si estoy seguro, no por copiar a Yaku Pérez, más bien 216 

por el estado en el que nos encontramos ya que en el municipio no hay dinero o presupuesto, y se 217 

está empobreciendo el Gobierno Central, para como autoridades dar un ejemplo y como autoridades 218 

que quieren dar el servicio al pueblo, así como José Mujica que a él no le intereso el sueldo, y el 219 
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hasta la ves vie como uno mismo en el campo con todas las comunidades pero en el campo; yo por 220 

ejemplo ahí justo cuando decían remuneraciones, que les parece el alcalde y concejales bajar al 50% 221 

de sueldo ahí estaríamos debatiendo entre todos, y tengan por seguro que va haber apoyo, hasta aquí 222 

señores concejales; Concejal Segundo Guashpa; yo creo que está en el orden del día podemos 223 

debatir hoy, no hay ningún problema podemos presentar el descuento, e ir a debate ya que no 224 

estamos perjudicando a nadie; la ordenanza no está en contra de nadie; Dr. Darwin Soria 225 

Procurador Sindico; señor alcalde si me permite así a breves rasgos hemos dado lectura a los 226 

artículos, en primer lugar no he sido invitado para el análisis en primer debate, observo que los 227 

primeros artículos son copia textuales del COOTAD, puesto que la ordenanza sirve para llenar 228 

vacío que no están expuestos e leyes, además veo que no está fijado los horarios y remuneración de 229 

los señores concejales tomando en cuenta que ustedes son funcionarios públicos, al ser servidores 230 

públicos nosotros tenemos obligación y responsabilidades,  una de las obligaciones es asistir a la 231 

reunión de Concejo y si no asisten ahí podemos ser sancionados, los atrasos también tenemos que 232 

normar, si vamos hace una ordenanza tenemos que hacer una buena ordenanza esto se merece un 233 

análisis bien amplio ya que va ser la biblia para ustedes, mi sugerencia seria realizar una análisis 234 

bien profundo articulo por articulo y hoy demos por conocido. Concejal Segundo Guashpa; eso 235 

queríamos hacer ya que usted no dijo que hagamos conocer en primer debate y después hacer 236 

conocer los análisis correspondientes  para el segundo debate, realizando las socializaciones 237 

respectivas, está a consideración de ustedes señores concejales; Concejal Ángel Chuto; bueno para 238 

terminar esto más bien mi pedido seria ya que nuestro asesor dice que falta ciertos articulados, y si 239 

algo faltare incluyamos, mi sugerencia seria analizar todo muy bien, Concejal Dr. José Sayay; lo 240 

que yo entiendo es que   debemos analizar bien,  por ejemplo en el análisis que hicimos no estaba el 241 

doctor Darwin, por mi parte sería muy bien que analicemos bien antes de aprobar ya en el primer 242 

debate, mi sugerencia seria hoy dar por conocido, y luego enviar a primer debate, Alcalde Delfín 243 

Quishpe; señores concejales como estamos pensando en reestructurar esta ordenanza  si 244 

necesitamos tiempo compañeros, no es porque seamos indisciplinados,  más bien porque ya 245 

sabemos que ustedes no saben venir breve, y la propuesta me nació ya que estamos recibiendo 246 

criticas donde dicen que claro ustedes están recibiendo un sueldo, acogiendo lo que dice la gente si 247 

ya entramos a debatir mi propuesta seria la rebaja al 50% del sueldo, Concejal Oswaldo Naula; no 248 

podemos hacer así por así por favor que quede por conocido y realizar de la mejor manera. Ya que 249 

tenemos una responsabilidad.  Por unanimidad Mediante Resolución Nro. 0162-C-GADMCG-2020, 250 

RESUELVE: Dar por conocido el Proyecto de Ordenanza Sustitutiva de Organización y 251 

Funcionamiento del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del 252 

cantón Guamote presentada por la Comisión de Legislación presidida por el concejal Sr. Segundo 253 

Guashpa.  8. CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN EN PRIMER DEBATE DE LA ORDENANZA 254 

PARA EL COBRO DE LEVANTAMIENTO DE TEXTOS REPRODUCCIÓN Y EDICIÓN DE 255 

LOS PLIEGOS EN TODOS LOS PROCESOS DE CONTRATACIÓN PÚBLICA DEL GADMCG 256 

PRESENTADA POR LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN PRESIDIDA POR EL CONCEJAL SR. 257 

SEGUNDO GUASHPA. Concejal Segundo Guashpa; en este tema tenemos que analizar bien con 258 

cabeza fría, había una ordenanza que derogamos el 1%  ya que hubo ciertas observaciones de 259 

Contraloría General del Estado, y en la ordenanza que elaboramos habíamos fallado en vez de poner 260 

el 0.03% habíamos puesto el 0.003%. Ing. Luis Naula: es beneficioso para nosotros ya que existiría 261 

un ingreso, en cada proceso, anteriormente se cobraba el 1% ahora quiero que verifiquen como sale 262 

con el 1 por mil,  en la última auditoria nos observaron manifestando que no justifican el porcentaje 263 
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por los pliegos, alcalde Delfín Quishpe;  porque no hicimos así, yo digo ahora el 0.8%, o también 264 

el 0.50%. Sr. Delfín Quishpe Alcalde; quisiera saber hasta que monto no habría una observación 265 

de parte de la contraloría; Ing. Luis Naula Contador; en realidad esto va servir  como un ingreso y 266 

así poder financiar el tema de textos y pliegos, en la administración de Juan de Dios Roldan se creó 267 

la ordenanza del 1%  hay que dejar en claro que solo al que se adjudica se le cobraría conforme a la 268 

ordenanza; Sr. Delfín Quishpe Alcalde; nosotros derogamos porque había observaciones; Ing. 269 

Luis Naula Contador; para nosotros como financieros son gastos que son ingresos para el 270 

municipio y nos ayudan como en gastos corrientes. Sr. Delfín Quishpe Alcalde; usted ing. Lucho 271 

que sabe por ejemplo yo propongo el 0.80%, Concejal Sr. Segundo Guashpa; es mucho seria el 272 

0.50%  o de acuerdo a los montos de contratación. Abg. Darwin Soria; una sugerencia señor 273 

alcalde aprobemos tal como está pero para segundo debate si vengamos con tres propuestas.  274 

Concejal Ángel Chuto: aprobado; Concejal Segundo Guashpa: aprobado; Concejal Tec. 275 

Oswaldo Naula: Aprobado; Concejal Manuel Puculpala: Aprobado; Concejal Dr. José Sayay: 276 

Aprobado;  Acalde: aprobado;  Por unanimidad Mediante Resolución Nro. 0163-C-GADMCG-277 

2020, RESUELVE: Aprobar en primer debate la Ordenanza para el Cobro de Levantamiento de 278 

Textos Reproducción y Edición de los Pliegos en todos los procesos de Contratación Pública del 279 

GADMCG presentada por la Comisión de Legislación presidida por el concejal Sr. Segundo 280 

Guashpa. Con  los cambios sugeridos por el Pleno del Concejo Municipal, Al amparo del Art. 57 281 

literal a) del COOTAD.9. CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN EN PRIMER DEBATE DE LA 282 

ORDENANZA QUE REGULA EL ERROR TÉCNICO ACEPTABLE DE MEDICIÓN Y 283 

PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO PARA REGULARIZACIÓN Y ADJUDICACIÓN DE 284 

EXCEDENTES Y REGULARIZACIÓN DE DIFERENCIAS DE ÁREAS, DE LOS BIENES 285 

INMUEBLES UBICADOS EN LA JURISDICCIÓN DEL CANTÓN GUAMOTE.  Concejal 286 

Segundo Guashpa; ya habíamos presentado una ordenanza sobre excedentes y diferencias, pero 287 

asimismo con un poco de errores por lo cual presentamos la presente ordenanza quisimos solucionar 288 

inclusive yo estaba presentado una idea, para que se involucren los presidentes, secretarios de las 289 

comunidades esto es urgente y tenemos que solucionar, señor concejales hemos sustentado 290 

jurídicamente y técnicamente, Abg. Darwin Soria; como bien lo indica el señor comisario el 481 291 

COOTAD es clara en establecer que el Gad Municipal puede fijar la tasa de excedentes; error 292 

técnico; que sucede en la ordenanza anterior tienen un error técnico del 40% es decir que un terreno 293 

que tenía 10.000 metros y tenía hasta 14 mil metros solo tenía que hacer la protocolización, 294 

propongo que en el sector urbano sería bueno que sea hasta el 10%, solamente tiene que pedir un 295 

certificado donde manifieste que no está dentro del error técnico; lo mismo para el sector rural;  296 

para esto es necesario que traigan unos planos y puedan ser afirmados por el Gad, como decía hay 297 

que garantizar  con declaración juramentada y con las firmas de los presidentes y secretarios de las 298 

comunidades, sugiero que también que en cuanto a la planimetría hagamos valer que realicen los 299 

contribuyentes o nosotros les demos el plano que tenemos aquí; Concejal Sr. Segundo Guashpa; 300 

hay ventajas y desventajas, ya que algunos sectores que no pudieron legalizar ahora van a poder 301 

legalizar, en cuanto a las desventajas vamos a dar paso a que una persona con malas intenciones 302 

pueda sacar escritura sabiendo que no es propiedad suya; por lo que si sería bueno que los señores 303 

concejales nos ayuden con sugerencias de como más podemos asegurarnos en cuanto a los 304 

requisitos.  Gracias señores concejales por el apoyo de ustedes, estamos con el pueblo y estamos 305 

trabajando para el pueblo. Concejal Dr. José Sayay; realicemos una socialización por sectores y la 306 

ciudadanía no diga que nunca socializo, Concejal Ángel Chuto;  también pueden dar sugerencias 307 
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algunos líderes y cabildos de las comunidades. Concejal Ángel Chuto: aprobado; Concejal 308 

Segundo Guashpa: aprobado; Concejal Tec. Oswaldo Naula: Aprobado; Concejal Manuel 309 

Puculpala: Aprobado; Concejal Dr. José Sayay: Aprobado;  Acalde: aprobado. Por unanimidad 310 

Mediante Resolución Nro. 0164-C-GADMCG-2020, RESUELVE: Aprobar en primer debate la 311 

Ordenanza que Regula el Error Técnico Aceptable de Medición y Procedimiento Administrativo 312 

para Regularización y Adjudicación de Excedentes y Regularización de Diferencias de Áreas, de los 313 

bienes Inmuebles ubicados en la jurisdicción del cantón Guamote. Presentada por la Comisión de 314 

Legislación presidida por el concejal Sr. Segundo Guashpa. Con  los cambios sugeridos por el 315 

Pleno del Concejo Municipal, Al amparo del Art. 57 literal a) del COOTAD.  10. CLAUSURA.  316 

Sin más que tratar el Señor Alcalde  Delfín Quishpe deja clausurado la sesión Ordinaria siendo las 317 

12h05  Horas. 318 

 319 

 320 

Abg. Marlene Caín  321 

SECRETARIA GENERAL DE CONCEJO  322 

MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE  323 

 324 

 325 

Delfín Quishpe Apugllon  326 

ALCALDE DEL GADMCG  327 


